

## Vorentscheidung für neue Flughafen-Geschäftsführerin



**Landeshauptmann-Stellvertreter Christian Stöckl und Bettina Ganghofer.** – Foto: hw

**Salzburg.** Die Würfel sind so gut wie gefallen. Vorbehaltlich der Zustimmung der Landesregierung und des Stadtsenats in Salzburg wird Bettina Ganghofer (53) im Herbst neue Geschäftsführerin des Flughafens Salzburg. Das teilte jetzt Flughafen-Aufsichtsratsvorsitzender Landeshauptmann-Stellvertreter Christian Stöckl mit. Flughafengeschäftsführer Roland Hermann wird zum Ende des Jahres altersbedingt in Pension gehen. Insgesamt waren 121 Bewerbungen aus dem In- und Ausland eingegangen.

„Wie immer bei wichtigen Besetzungen“ habe es „auch im Fall der Flughafen-Geschäftsführung hartnäckige Interventionsversuche und viele Spekulationen im Vorfeld“ gegeben, ergänzt Stöckl, aber man habe ein absolut objektives Verfahren durchgezogen. Die Hearing-Kommission sei zu einem einstimmigen Beschluss gekommen und unter sechs geeigneten Kandidatinnen bzw. Kandidaten Bettina Ganghofer als die beste Bewerberin für die Position der Geschäftsführung für den Salzburger Flughafen ausgewählt.

Bettina Ganghofer ist seit April 2009 in unterschiedlichen Funktionen bei der Mitteldeutschen Flughafen AG beschäftigt, einer Unternehmensgruppe, der die Unternehmen Flughafen Leipzig/Halle GmbH, Flughafen Dresden GmbH sowie das Bodenabfertigungsunternehmen PortGround GmbH zugehören. Vor ihrem Eintritt bei der Mitteldeutschen Flughafen AG war Ganghofer 24 Jahre im Lufthansa-Konzern beschäftigt. Bettina Ganghofer absolvierte ein Managementstudium an der University of Lancaster, das sie mit dem Master of Art abschloss. Sie lebt derzeit in Leipzig, ist verheiratet und Mutter von zwei Kindern. – hw/ede